

"Je prends exemple sur le chef de l'Etat" et les médias, c'est sur le Web (+ responsabilité des magistrats) (+...)

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : anne-pascale.reboul@afp.com; philippe.massonnet@afp.com; dirred@afp.com; infogene@afp.com; societe@afp.com; politique@afp.com; eco@afp.com; social@afp.com; afptls@afp.com

Date : mercredi 12 janvier 2022, 16:38 UTC+1

"Je prends exemple sur le chef de l'Etat et, à mon très modeste niveau, mais impliqué dans ce qui est sans conteste une affaire d'Etat, je persiste et signe et je l'ai fait savoir le 9 janvier à l'AFP et à de nombreux journalistes en France". C'est noir sur blanc sur une page mise en ligne ce jour (1).

On y trouve le lien vers le PDF en pièce jointe (2 pages, 402 Ko) qui présente ce que j'ai transmis le 9 février à l'AFP et de nombreux journalistes en France.

A part ça, des dispositions sur **la responsabilité des magistrats**, c'est pour quand ?

Ils sont bien gentils l'exécutif (Dupond-Moretti) et la justice (Molins) avec leur chamailleries de cour de récré (Molins a remis ça hier sur France Inter), mais rien ne change s'agissant de la responsabilité des magistrats. Il est quand même incroyable de voir que la magistrature constitue une **caste d'intouchables** qui peut se permettre les pires exactions sans jamais avoir à rendre de comptes. Quand on voit ce qu'il se passe dans les enquêtes sur les crashes aériens ! Dupond-Moretti est-il aveugle, irresponsable ou criminel ?

Chaque jour des PDF sont téléchargés par dizaines, et ce sont les plus significatifs, toujours les mêmes, que j'ai mis en avant. **Ceux qui persistent à falsifier les enquêtes sur les crashes aériens et à s'acharner contre moi et ceux qui soutiennent ces faussaires devraient peut-être se poser des questions !**

Norbert Jacquet

[Web général](#) - [Vidéos](#) - [Images / documents](#)

[Justice française criminelle \(Boeing 737 MAX\)](#)

[La commission Bernalicis et les magistrats faussaires](#)

[Démocratie et justice française : où va l'Europe ?](#)

"Liberté, démocratie, Etat de droit, valeurs de l'UE"... en 2022 ? :

- [Macron, l'armée, la justice : où va la France ?](#) (30 avril 2021)

- [Macron, l'irresponsabilité et les catastrophes aériennes](#) (8 janvier 2022)

(1) [La France, l'irresponsabilité et les catastrophes aériennes](#)

Macron persiste et signe à propos des non-vaccinés

[Accueil] / [Monde] / [Europe]

Photo: Michel Euler / Pool / AFP. Le président français Emmanuel Macron s'est exprimé lors d'une conférence de presse à l'Élysée avec la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen.

Agence France-Presse
à Paris
8 janvier 2022
Europe

La France, l'irresponsabilité et les catastrophes aériennes

Norbert JACQUET

Je prends exemple sur le chef de l'Etat et, à mon très modeste niveau, mais impliqué dans ce qui est sans contes...



info-20220109.pdf
401.7kB